



# Tingkatkan Pelayanan Masyarakat



DOK/HUMAS PEMKAB SAMBAS

**FOTO BERSAMA** - Kepala Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk, dan Keluarga Berencana (Dinkes PP KB) Kabupaten Kapuas Hulu, Sudarso foto bersama saat kegiatan Bimbingan Teknis dan Pendampingan BLUD Puskesmas, di Aula Kantor Dinas Kesehatan PP dan KB Kabupaten Kapuas Hulu, Selasa 29 Oktober 2024.

## BLUD di Puskesmas Jadi Fleksibilitas Pengelolaan Keuangan

**KAPUAS HULU, TRIBUN** - Kepala Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk, dan Keluarga Berencana (Dinkes PP KB) Kabupaten Kapuas Hulu, Sudarso, meminta Puskesmas mampu fleksibilitas dan efisiensi dalam pengelolaan keuangan.

“Perlu kita ketahui bersama, transformasi Puskesmas menjadi BLUD adalah salah satu langkah penting dalam upaya peningkatan pelayanan kesehatan kepada masyarakat,” ujarnya, Rabu 30 Oktober 2024.

“Beberapa alasan utama mengapa penerapan BLUD pada Puskesmas sangat penting, diantaranya fleksibilitas pengelolaan keuangan, kemudian peningkatan kualitas pelayanan, memberikan puskesmas kewenangan lebih besar dalam mengelola operasional dan keuangan, efisiensi penggu-

Maka dari itu diharapkan Puskesmas mampu meningkatkan fleksibilitas dan efisiensi dalam pengelolaan keuangan, serta sumber daya sehingga layanan kesehatan dapat menjadi lebih baik, cepat, dan akuntabel, sehingga dapat merespon kebutuhan masyarakat dengan lebih cepat dan tepat.



## memiliki peluang untuk mengoptimalkan pendapatan dari berbagai sumber, termasuk layanan kesehatan

**Sudarso**  
Kepala Dinkes PP KB

naan anggaran, meningkatkan akuntabilitas dan transparansi," ucapnya.

Dijelaskan Sudarso, penerapan BLUD mendorong puskesmas untuk menerapkan prinsip akuntabilitas dan transparansi dalam pengelolaan keuangannya. dengan adanya laporan keuangan yang lebih terstruktur, masyarakat dan pemerintah daerah dapat memantau secara lebih jelas penggunaan dana, sehingga meningkatkan kepercayaan terhadap pelayanan puskesmas.

"Terus yang diharapkan kita adalah, mengoptimalkan potensi pendapatan puskesmas yang menerapkan BLUD memiliki peluang untuk mengoptimalkan pendapatan dari berbagai sumber,

termasuk layanan kesehatan, kerjasama dengan pihak ketiga, atau dana hibah," ujarnya.

Dimana kata Sudarso, pendapatan tersebut dapat digunakan untuk mendukung keberlanjutan operasional dan meningkatkan layanan kesehatan. "Melalui BLUD, puskesmas kita memiliki keleluasaan dalam mengatur dan mengelola pelayanan kesehatan," ucapnya.

Sudarso menjelaskan, perbaikan dalam sistem administrasi implementasi BLUD bukanlah hal yang mudah, namun dengan komitmen dan kerjasama yang baik. "Kita akan mampu menghadapi tantangan yang ada dan meningkatkan kualitas layanan kesehatan di daerah kita," ungkapnya. (rul)